

Cinquième film d'une série de 6 films- documentaires

Le Semeur

L'organisme Conservation présentera le 26 juin prochain le film Le Semeur.

Cette présentation gratuite est la cinquième d'une série de 6 projections de films-documentaires portant sur notre responsabilité collective face à l'environnement afin de léguer aux générations futures une planète en santé.

Le film-documentaire réalisé par Julie Perron en 2013 nous fait découvrir les trésors et l'incroyable diversité des variétés de plantes, fruits et légumes que nous avons oubliés et qu'un personnage hors du commun, Patrice Fortier essaie de faire renaître.

Récipiendaire du Best International Film du festival de Washington DC, et récipiendaire du Grand Prix Canadien du Jury, Le Semeur est certes un film à voir

C'est donc un autre rendez-vous au Centre culturel de Venise le 26 juin prochain. Les portes ouvrent à 18h30 et le film débute à 19h00

Adresse : Centre culturel de Venise-en-Québec 239 16 ième Av.Ouest

Au plaisir de vous rencontrer

L'équipe de Conservation Baie Missisquoi